

Review PUBG Game

Tencent Games

PUBG MOBILE es la adaptación móvil de Tencent Games de uno de sus títulos más populares. Con partidas de unos 30 minutos, el objetivo es conseguir sobrevivir en una batalla online de 100 jugadores luchando unos contra otros por ser el único con vida al final de la partida

PlayerUnknows Battlegrounds Mobile, o mejor conocido como **PUBG MOBILE**, es la adaptación optimizada de uno del género Battle Royale más popular. Lanzado en 2017 por Tencent Games, se convirtió en uno de los juego más descargados del año, esto hizo que desde la compañía apostarán por este tipo de aplicaciones y cuente con actualizaciones constantes para seguir mejorando la experiencia del usuario.

PUBG MOBILE es un juego en línea, por lo que será imprescindible una conexión a Internet para poder jugar. Se encuentra disponible en Google Play Store y en Apple Store, aunque no es compatible con todos los teléfonos. En Android se deberá tener 2GB de memoria RAM disponibles y unos 900 megas de espacio libre, y tener una versión 4.3 del sistema de Google. En Apple es un poco menos lo que ocupa y es compatible con la versión 9.0 de iOS. Es el juego más pesado de todo el catálogo, haciendo que sus gráficos en algunos dispositivos no se aprecien del todo bien.

Como su hermano mayor, en **PUBG MOBILE** la misión es sobrevivir en una lucha online todos contra todos en la que no tienes nada con lo que defenderte y tu principal objetivo es ir buscando armas para conseguir durar con vida en batallas de hasta 100 jugadores en un espacio que se va reduciendo. Si lo tuyo no es perder, tal vez debas de inclinarte por otros juegos o entrenar mucho para convertirte en un ganador dentro de PUBG MOBILE.

PUBG MOBILE es una aplicación de **descarga gratuita**, pero cuenta con una serie de recompensas que ayudan a ganar monedas para superar una serie de desafíos que harán el combate menos engorroso, como la posibilidad de comprar ropa y no tener que ir buscándola por el campo de batalla mientras eres atacado por otros jugadores.

Cada partida dura unos 30 minutos según lo hábil que seas, si consigues mantenerte en pie, si no es el caso puedes acabar tu partida desde el mismo momento que aterrices. Porque así comienza la batalla en **PUBG MOBILE**, lanzado en paracaídas en un punto en concreto sobre una isla que con el paso del tiempo irá disminuyendo, otro handicap en el camino, lo que obliga a estar cada vez más cerca unos de otros y no tener espacio para defenderte hasta llegar el momento de la lucha final en el que es un cara a cara mortal.

Una característica es que si en el momento en que el campo se reduce no te encuentras en la zona que queda, se irá quitando vida poco a poco, conforme más pequeña sea el campo de batalla, más rápido quitará la vida, por lo que es importante encontrarse en la franja marcada sobre todo al final de la partida, porque perderás la vida rápidamente.

PUBG MOBILE cuenta con tres mapas: Erangel, Miramar y Sanhok. Erangel es el mapa original de PUBG MOBILE, basado en una base militar rusa, es una región rural donde se concentran la mayoría de jugadores. Miramar es un desierto, localizada en México, y su fuerte se basa en la dificultad de encontrar recompensas en zonas tan abiertas. Por último, Sahnok es el lugar con más acción, ambientada en Tailandia se encuentra llena de arma y es el mapa idóneo para aquellos que lo que buscan es acción pura.

PUBG MOBILE cuenta con varios modos de juego: el principal es el clásico, en el que se puede jugar en los tres mapas y de forma individual, en pareja o en escuadrón de cuatro personas, que como sus propios nombres indican

depende de si te sientes preparado para afrontar la lucha en solitario o con compañía. Para los principiante encontramos el modo más básico, el de entrenamiento, que como su propio indica ayuda a mejorar la técnica. Y para los más osados está el modo guerra, donde podrás realizar partidas rápidas en que se reaparece sin parar durante toda la partida. Cada uno es diferente a los demás y cuenta con sus propias peculiaridades.

Los controles en **PUBG MOBILE** se adaptan a la pantalla de los dispositivos, siendo totalmente personalizables, desde el manejo de armas hasta el cómo conducir un vehículo, haciendo su fácil manejo para el usuario.

PUBG MOBILE ha conseguido adaptar para todos los bolsillos su juego original, manteniendo de forma notable la acción y la adrenalina en sus batallas.

Pros

- La diversión en PUBG MOBILE es prácticamente infinita, y es que desde ya te decimos que ganar una partida será algo que te tendrás que trabajar muy mucho
- La descarga de este juego es totalmente gratuita, una gran ventaja, aunque las compras integradas, como es habitual, están presentes a lo largo del juego
- Puedes elegir entre sus diferentes modos de juego y elegir entre luchar solo, en pareja o en escuadrón
- -Diferentes mapas, con sus diferentes características propias, cada uno diferente a los demás

Cons

- PUBG MOBILE ocupa 1.64 GB de almacenamiento interno así que tenlo muy presente, sobre todo si andas corto de espacio en tu smartphone
- El consumo de batería es bastante elevado con lo que no deberás de perder de vista el indicar que todo dispositivo móvil tiene para no llevarte una sorpresa
 - -No es compatible con todos los dispositivos y sus gráficos hacen que a veces no vaya bien
- -Los controles en pantalla, según el tamaño que tenga puede ser más engorroso. Tienen ventaja los jugadores que usen pantallas más grandes

Links Facebook:

https://www.facebook.com/PUBGMOBILE.LATAM.OFFICIAL/?brand_redir=908555025972310

Twitter: https://twitter.com/PUBGMOBILE

Instagram: https://www.instagram.com/pubgmobile/

Web: https://www.pubgmobile.com/en-US/

Play Store: https://play.google.com/store/apps/details?id=com.tencent.ig&hl=es **Apple Store:** https://itunes.apple.com/es/app/pubg-mobile/id1330123889?mt=8